



Con tres nuevos actores en su elenco se presentará en el sur la obra "Lautaro" de Isidora Aguirre.

Con tres cambios en el elenco las huestes de "Lautaro" partieron a conquistar la región del Bío Bío, siempre bajo la dirección del joven y talentoso Abel Carrizo-Muñoz. Desde este lunes y sólo por cuatro días se presentarán en el Teatro Concepción de esa ciudad, en una breve temporada con la cual inician una serie de giras por el sur del país.

La laureada obra teatral de Isidora Aguirre, que fue montada por la compañía PROTECHI, debuta esta vez en Concepción con tres nuevos actores: Sergio Schmied interpretará a Lautaro, el líder de la insurrección mapuche y protagonista de esta pieza teatral. El actor, quien integra el elenco desde un comienzo, tenía anteriormente los papeles del helicero y el capitán Godínez, entre otros. Ernesto Benvenuto, joven egresado de la Escuela de Teatro de la U. de Chile, será Colipi, el gracioso y astuto mensajero mapuche, mientras que el papel de Curíñancu —el anciano y sabio padre de Lautaro— lo tiene a su cargo el destacado actor Aníbal Reyna, quien se reintegra a los escenarios chilenos luego de una larga temporada que pasó trabajando en España.

El resto del grupo se mantiene igual: Arnaldo Berríos, es el noble guerrero don Pedro de Valdivia; Paula Lecannelier, Guacolda; Mirta González, doña Sol; y los otros perso-

najes son interpretados por Fernando Muñoz, Sandro Larenas, Miguel Stuardo, Pablo Jeréz, Jaime Ramírez y Guillermo Pérez.

TENIDAS ESPECIALES

Abel Carrizo-Muñoz, el director de Lautaro, expresó que esta gira representaba un gran esfuerzo de parte de una compañía independiente, como PROTECHI sobre todo si se considera el gran número de actores —12 en total— más el personal técnico que es necesario movilizar para realizar la puesta en escena.

Para darle mayor carácter de delegación cultural bien organizada, —contó Carrizo Muñoz— se mandaron a hacer tenidas especiales para el elenco: buzos, parkas y bolsos para llevar el vestuario, iguales para todos. Así vestidos, los jóvenes actores llamaron la atención del público la noche

que partieron desde la Estación Central, y como no faltó quien los reconociera, casi pierden el tren por dedicarse a firmar autógrafos ante un improvisado grupo de fans.

PRE-ESTRENO

Carrizo-Muñoz explicó que esta gira ha sido en gran parte posible gracias al auspicio de la Caja de Compensación de Los Andes, y antes de presentarse en el Teatro de Concepción, realizarán varias funciones para el personal de esa institución en el Centro Cultural que tiene en esa ciudad. Cuentan además, en este viaje, con el patrocinio de la Universidad de Concepción y el diario El Sur, medio que los ha acogido con gran difusión como parte de su Temporada Centenario, en la que normalmente presentan eventos culturales de importancia.

Se presentarán en el Teatro de Concepción "Lautaro" partió a la conquista del Bío Bío

"Lautaro" partió a la conquista del Bío bío. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lautaro" partío a la conquista del Bío bío. [artículo]. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile